

An die
Vorsitzende des Kreistages DADI
Frau Dagmar Wucherpfennig
Jägertorstraße 207
64276 Darmstadt

3. Dezember 2012

Änderungsantrag zum CDU-Antrag DS 1222-2012/DaDi

Sehr geehrte Frau Kreistagsvorsitzende,

wir bitten Sie, folgenden Änderungsantrag in TOP 22 der Tagesordnung der Kreistagssitzung am 17.12.12 aufzunehmen:

Bei dem Antrag der CDU, erneute Gespräche mit dem St. Rochus Krankenhaus mit dem Ziel zu führen, eine Kooperation mit den Kreiskliniken zu erreichen, soll in einem getrennt abzustimmenden Teil folgendes beschlossen werden:

Der Kreistag möge beschließen:

Der KA wird aufgefordert, seine Bemühungen um Kooperationen und strategische Partnerschaften auf einen Beitritt zum überregionalen „CLINOTEL Krankenhausverbund gGmbH“ zu richten, dem bundesweit 98 Kliniken angehören, die über ein Budget von mehr als 2 Milliarden Euro verfügen, 640.000 Patienten versorgen und mit 35.500 Mitarbeitern rund 17.000 Betten vorhalten.

Begründung:

Dem 1999 gegründeten ersten trägerübergreifenden Krankenhausverbund können öffentliche und freigemeinnützige selbständige, wirtschaftlich erfolgreiche Krankenhäuser beitreten, die das gemeinsame Ziel verfolgen „von den Besten lernen – zu den Besten gehören“. Der gemeinnützige Verbund mit Sitz in Köln bietet den Mitgliedshäusern an, durch Wissenschaftstransfer, Vergleichsuntersuchungen und zentrale Dienstleistungen die medizinische Qualität, interne Abläufe und somit auch die Wettbewerbsfähigkeit zu verbessern. Aufgenommen werden nur gut aufgestellte und innovative Krankenhäuser, von denen auch die anderen Mitglieder profitieren können, erklärte der Clinotel-Geschäftsführer in jüngsten Presseveröffentlichungen. Deshalb werden vor Aufnahme in den Verband neue Bewerber umfassend geprüft.

Unter den hessischen Mitgliedern sind zuletzt die Häuser des Gesundheitszentrums Wetterau ,die schwarze Zahlen schreiben, aufgenommen worden, zu denen u.a. das Bad Nauheimer Hochwald-Krankenhaus, das Friedberger Bürgerhospital, das KKH Schotten und die Schlossberg-Klinik in Gedern gehören. Zuvor waren in diesem Jahr die Main-Kinzig-Kliniken, sowie 3 Krankenhäuser in Nordhessen und das Pflegezentrum Rüsselsheim Mitglied des Verbundes geworden.

gez. KJ Hoffie

fdR

Klaus-Jürgen Hoffie
Fraktionsvorsitzender



Dr. Albrecht Achilles
Parl. Geschäftsführer